

Tief traurig, jedoch voller schöner Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter und Freundin

Elisabeth Spitznagel-Berger

14. Februar 1927 – 1. Oktober 2019

Wir sind dankbar für die schöne gemeinsame Zeit, die wir mit ihr zusammen verbringen durften. Ihre positive und glückliche Lebenseinstellung wird uns immer begleiten. Sie hat uns so viel Wertvolles mit auf den Weg gegeben.

Wir vermissen Dich.

Die Trauerfamilie

Elisabeth Tanner-Spitznagel
mit Andres, Sibylle und Mark

Rainer und Ulrike Spitznagel
mit Patrik, Laura und Tina

Sven und Anahita Spitznagel-Doongaji
mit Roxane und Tahm

Der Trauergottesdienst findet am Freitag, den 18. Oktober 2019, um 14 Uhr in der reformierten Kirche in Stäfa statt.

Traueradresse: Elisabeth Tanner-Spitznagel, 8750 Glarus